

NEUES VOM ZAPPELPHILIPP

Kinder mit der Diagnose »ADHS« sind unaufmerksam und hyperaktiv – und stellen die Geduld von Eltern wie Lehrern immer wieder auf eine harte Probe. Doch langsam beginnen Forscher die zu Grunde liegenden Vorgänge im Gehirn der Betroffenen genauer zu verstehen. Das große Ziel: neue Therapien entwickeln und die bisherigen verbessern

Aus urheberrechtlichen Gründen können wir Ihnen die Bilder leider nicht online zeigen.

DIE WURZELN DER PERSÖNLICHKEIT

Sie wären gern extrovertierter? Oder nicht ganz so gewissenhaft? Sein eigenes Temperament zu verändern ist gar nicht so einfach. Denn offensichtlich haben unsere Erbanlagen bei der Charakterbildung mehr mitzureden als bislang vermutet

DER UNBEKANNTE GEORG BÜCHNER

»Ich sitze am Tage mit dem Skalpell und nachts mit den Büchern«, notierte der berühmte Autor des *Woyzeck* kurz vor seinem Tod. Was viele nicht wissen: Der revolutionäre Dramatiker war hauptberuflich Naturwissenschaftler und Neurologe

Aus urheberrechtlichen Gründen können wir Ihnen die Bilder leider nicht online zeigen.

EINE FRAGE DES GLAUBENS

Psychologen und Neurotheologen fahnden fleißig nach den Ursprüngen unserer Religiosität. Doch wird eine naturwissenschaftliche Betrachtung dem Phänomen Glaube überhaupt gerecht?

VERGNÜGUNGSTOUR IM OBERSTÜBCHEN

Was sucht Herr Rossi und findet es nirgends? Richtig: das Glück! Vielleicht hätte der sympathische Zeichentrickstar einen Hirnforscher fragen sollen, denn dessen Zunft kennt sich mit der Quelle unserer Wohlgefühle mittlerweile bestens aus ...

Aus urheberrechtlichen Gründen können wir Ihnen die Bilder leider nicht online zeigen.

ALLE WIE EINER – EINER WIE ALLE!

Massenphänomene üben eine enorme Faszination aus – auf die Beteiligten wie auf außen stehende Beobachter. Ob Fanatismus oder Ekstase – der psychologischen Wirkung des Kollektivs kann sich kaum ein Mensch entziehen

Aus urheberrechtlichen Gründen können wir Ihnen die Bilder leider nicht online zeigen.